

Les décisions absurdes du maire et de son équipe!

Écrit par Saintlaurentduvar.net

Dimanche, 18 Décembre 2022 07:13

En premier lieu, nous tenons à dire que nous n'avons rien contre Florence Espagnol, l'ancienne secrétaire du Stade Laurentin Football mais que penser de son choix comme conseillère "Incendie et secours" alors que dans l'assemblée il y a un professionnel, Patrick Villardry, sapeur pompier de métier mais malheureusement, il est dans l'opposition.

Un choix qui ne met encore une fois en évidence des décisions prises par copinage que sur la valeur des personnes. C'est bien dommage!

Que penser de la conclusion du journaliste de Nice Matin " C'était bien tenté" hormis que le journaliste ne raconte pas les faits mais donne son avis personnel. C'est son droit mais dans ce cas là, cela s'appelle du journalisme d'opinion!